



PARTIDO DEMOCRATICO DE GUINEA ECUATORIAL

\*\*\*\*\*

**SECRETARIO GENERAL**

### MENSAJE DE FELICITACIÓN

**Al:** Hermano Militante OBIANG NGUEMA MBASOGO, Presidente de la República, Jefe de Estado y del Gobierno, Presidente Fundador del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial, Capitán General de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, Comandante en Jefe Supremo de las Fuerzas Armadas Nacionales y de la Seguridad del Estado;  
Palacio del Pueblo, MALABO.-

- Hermano Militante Presidente Fundador:

No es extraño que, una vez más, y con motivo del glorioso día 3 de agosto de 1979, seamos traductores de la emoción que genera en el Pueblo cada celebración de éste Fausto acontecimiento.

Esta efeméride engloba motivos suficientes para justificar reflexiones que nos sitúan adecuadamente en el presente después de tomar nota histórica de un pasado conocido de tempestades y adversidades. 4



Conscientes de ésta situación, esta ocasión nos permite tomar las disposiciones que nos dictan las reflexiones del pasado para prospectar un futuro mejor enderezado para seguir implementando la apuesta de una Guinea cada vez Mejor en paz y en desarrollo sin parangón.

Después de un largo periodo colonial y, seguido de un drástico imperio de la dictadura que duró once largos años y, consecuentemente de las derivaciones infligidas sobre el País, el día 3 de Agosto se ha insertado en la trayectoria de la historia política de Guinea Ecuatorial para marcar los cimientos de un nuevo renacimiento y de un nuevo futuro que recupera las aspiraciones de libertad, dignidad, progreso y bienestar, propuestos en las expectativas del Pueblo de Guinea Ecuatorial.

- **Hermano Militante Presidente Fundador;**

Haber recuperado la dignidad de un Estado; haber infundido ilusión en los ciudadanos y haber creado un nuevo compromiso de Paz para un mejor desarrollo, se ha debido a la interpretación de la genuina voluntad del Pueblo, inspirada por Su Persona, y en la gesta heroica del día 3 de Agosto que hace, además, descubrir no sólo las sorprendentes virtudes de un Hombre, sino el proyecto de una nueva sociedad desde un nuevo espíritu social de reconciliación, de fraternidad y de solidaridad. ↗



Por eso, las felicitaciones del PDGE en éste día tan señalado, no pueden ser un simple compromiso utilizado para la rutinaria halago a Su Persona. Se trata de vincular las virtudes de una determinación permanente de involucrar la unidad de todos y de todas para proyectar el nuevo y renovado sueño de Unidad, Paz y Libertad en la Justicia equitativa.

- **Hermano Militante Presidente Fundador:**

Nadie puede ignorar que el espíritu del 3 de Agosto que significó la fiel interpretación de las aspiraciones del Pueblo, ha sido bajo Vuestro liderazgo, protagonista y administrador de una gesta que no se limitó a liberar un País exhausto, sino a proponer una nueva andadura que se cuida de purgar errores del pasado; afrontar los desafíos que imponen la libertad responsable, democracia y el desarrollo progresista.

Cuando una causa es buena, merece el reconocimiento y gratitud de los beneficiarios. El día 3 de Agosto podría haber sido obstruido por las fuerzas involucionistas de siempre. Pero triunfó y triunfa por ser acompañado, por las beneméritas fuerzas armadas que supieron captar el mensaje del Pueblo; interpretar los riesgos y estrategias inspiradas por un valiente actual Capitán General, ostentando entonces el rango de Teniente Coronel, para que, hoy, con capacitación, formación táctica y responsabilidad, sean elementos imprescindibles para acompañar el proyecto de paz y de reconstrucción del País; la protección de las libertades y garantías jurídicas cuyo objetivo es conquistar la democracia y un desarrollo que provoca el bienestar sostenible de los ciudadanos. ↗



Si las Fuerzas Armadas han sido imprescindibles para consolidar y extender los principios nacidos de Vuestra inspiración, el PDGE es indudablemente, el instrumento apto para la aplicación satisfactoria del espíritu del 3 de Agosto que hoy nos anima a labrar el objetivo de conquistar, bajo Su maestría, el objetivo de una Guinea Mejor.

Con esta garantía moral, estamos orgullosos de afrontar todas las dificultades que conlleva la difícil encomienda de conducir al pueblo garantizar su libertad y defender la paz y la soberanía de nuestro Estado.

- **Hermano Militante Presidente Fundador:**

No podemos quedarnos inmovilizados ante las amenazas y provocaciones que atentan y se dirigen contra las Instituciones difícilmente creadas bajo los auspicios del espíritu nacido en el día 3 de agosto de 1979.

Por esa razón expresamos precisamente, en el día de las Fuerzas Armadas nuestra más enérgica condena a los pronunciamientos condenatorios contra el Vice-Presidente de la República, Encargado de Defensa Nacional y Seguridad del Estado, Vice-Presidente del Partido y Presidente Nacional de la Federación de Jóvenes del PDGE, Hermano Militante Teodoro Nguema Obiang Mangué, por la reiterada persecución y la flagrante violación del Derecho Internacional vigente que, salvaguarda la soberanía nacional de los Estados y descarta toda injerencia de terceros en asuntos propios. ✕



Como en aquel 3 de agosto, sabemos que las Fuerzas Armadas, capitaneadas por Vuestra Excelencia saben estar a la altura de las circunstancias cuales fueran que fuese y han sabido ser testigos y protagonistas de primera línea en las adversidades que provocan nuestros enemigos externos e internos para hacer triunfar el propósito de la Independencia y soberanía del Pueblo para garantizar su bienestar.

Por eso, Hermano Militante Presidente Fundador, la innegable complicidad del PDGE con Vuestra trayectoria personal, nos obliga, moralmente a aprovechar toda ocasión en general, y la conmemoración de éste día, en particular, para congratularnos y para expresarle el testimonio de nuestra fidelidad, lealtad y el firme compromiso de participar activamente en el inicio de una nueva era, en la que las Fuerzas Armadas sabrán tomar, como siempre la pacífica y prudente responsabilidad de construir una Patria identificada con el progreso, con la libertad responsable respetuosa de los mejores atributos de nuestra tradición Democrática.



- Hermano Militante Presidente Fundador

No podemos cerrar este modesto mensaje sin hacer mención especial a los tristes acontecimientos que han sobre caído sobre nuestro país. Se trata de la propagación mundial del COVID 19 y la catástrofe del 7 de marzo en Ncohantoma-Bata.

Vuestra implicación personal y rápida ha evitado lo peor de las consecuencias, con la adopción de medidas de contención y recuperación de tantas familias que todo ha perdido en las consecuencias de la doble crisis nacional e internacional.

Por eso hacemos un recordatorio piadoso por los militantes, simpatizantes del PDGE y personas que por esa fortuita catástrofe, perdieron vida, familias y bienes materiales que solo una nueva ilusión inspirada, como siempre, por el Presidente Fundador de nuestro Partido puede allanar satisfactoriamente consecuencias y secuelas de frustración.



Con ese orgullo, siempre renovado y dispuestos a apoyarle en nuevos horizontes y nuevos retos, todos los Órganos Centrales y Periféricos, sus respectivas Estructuras Especializadas de Mujeres, Federación de Jóvenes, ANTORCHA y ASHO, Organización de Trabajadores Grupos Parlamentarios y Consejos de Disciplina, Células Regionales del Exterior, Militantes y Simpatizantes, todos del Partido Democrático de Guinea Ecuatorial, nos felicitamos entorno al Hermano Militante OBIANG NGUEMA MBASOGO Presidente Fundador de nuestra Formación Política, por esta Singular Efeméride que marca la liberación del Pueblo de Guinea Ecuatorial, deseándole salud y larga vida en compañía de Su distinguida Esposa y Familia, para que siga dirigiendo los destinos históricos de Nuestra Nación, la República de Guinea Ecuatorial, con la sabiduría y éxitos ya caracterizados en Su Insigne Persona.

- Viva las Fuerzas Armadas Nacionales
- Viva el 3 de Agosto de 1979

Altísima consideración.

  
  
-Jerónimo-Osa OSA ECORO-  
SECRETARIO GENERAL DEL PDGE